

Villa en venta en La Quinta, Costa del Sol

6 Dormitorios | 7 Baños | 799 m² Interior | 365 m² Terrazas | Garaje Si | Jardín Si | Piscina Si
€ 18 Tasa basura



Descripción de la propiedad

Esta es una villa contemporánea construida en 2021 en La Quinta. Con una orientación hacia el sur, la villa captura vistas panorámicas que abarcan desde la majestuosa montaña La Concha a través del Mediterráneo hasta Gibraltar, asegurando que cada amanecer y atardecer infundan un sentido de tranquilidad y asombro.

Esta excepcional propiedad ofrece 799 metros cuadrados de espacio construido, en una parcela de 1.430 metros cuadrados. La villa está magistralmente diseñada en tres lujosas plantas, con 880 metros cuadrados de sofisticadas zonas de estar interiores. La villa también cuenta con 82 metros cuadrados de terrazas, que combinan a la perfección la vida en el interior y al aire libre. Los espacios exteriores están realzados por una elegante cocina y una zona de barbacoa, ideales para recibir invitados o disfrutar de momentos de serena relajación.

Al entrar, la planta baja se despliega en una espaciosa área de estar y comedor, complementada por una cocina principal y una secundaria diseñadas para entusiastas culinarios con un talento para recibir invitados. La simplicidad y funcionalidad en el diseño continúan en los seis dormitorios, cada uno con su propio baño en suite, asegurando privacidad y comodidad para los residentes e invitados por igual.

El sótano de la propiedad está estratégicamente desarrollado para atender el ocio y la funcionalidad, con un gimnasio, una cómoda área de televisión, dormitorios adicionales para invitados y un garaje. Esta área subraya la combinación de elegancia y diseño práctico de la villa. Un ascensor que conecta todos los pisos mejora la accesibilidad y la comodidad de esta exquisita casa.

Cada detalle ha sido cuidadosamente seleccionado para enfatizar su estética moderna y minimalista. Desde persianas eléctricas de última generación, un sistema de riego de última tecnología, hasta una red de alarmas segura y ventanas de doble acristalamiento, cada elemento asegura un estilo de vida lujoso y seguro. La piscina climatizada es una pieza central, perfecta para la relajación o las reuniones sociales, destacada aún más por la privacidad ofrecida a través de persianas de seguridad.

Esta villa es el resultado de un trabajo artesanal visionario de desarrolladores y arquitectos renombrados que han establecido reputaciones por crear espacios que armonizan belleza y funcionalidad. Los desarrolladores se enfocaron en crear una residencia que resistiera el paso del tiempo al incorporar tecnologías modernas con diseños elegantes, asegurando así que no sea solo una casa sino un lugar al que llamar hogar.

A solo un corto trayecto en coche de servicios esenciales, con tiendas y escuelas a cinco minutos, y las invitantes playas a solo diez minutos en coche, los residentes de Villa Mika disfrutaban tanto de la tranquilidad de un vecindario prestigioso como de la conveniencia de las instalaciones cercanas.

Al explorar la propiedad, se hace evidente que está diseñada no solo para vivir sino para experimentar. Cada rincón de esta magnífica villa está diseñado para impresionar e invocar un profundo sentido de pertenencia. Ya sean las impresionantes vistas, el diseño meticuloso o el ambiente sereno, esta villa ofrece a sus habitantes una mezcla perfecta de estilo de vida, comodidad y sofisticación.

Villa en venta en La Quinta, Costa del Sol

